

春の叙勲 仙北市関係者 4名が受章

平成21年春の叙勲で、秋田県関係者76名が受章されました。仙北市からは藤原芳夫氏(80歳 角館町岩瀬)が教育功勞により瑞宝双光章を、伊藤長三氏(71歳 西木町上荒井)が土地改良事業功勞により旭日单光章を、戸澤幹夫氏(72歳 角館町川原中川原)が消防功勞により瑞宝单光章をそれぞれ受章されました。

また、仙北市出身の菅原瞳氏(70歳 盛岡市山王町)が弁護士功勞により旭日小綬章を受章されました。



藤原芳夫氏
(瑞宝双光章)

角館中学校長、西明寺小学校長などを歴任。また、秋田県進路指導研究会副会長、大曲仙北校長会副会長などを務められるなど、永年にわたり学校教育の発展、向上に尽力されました。



戸澤幹夫氏
(瑞宝单光章)

昭和38年に旧角館町消防団に入団。平成8年から平成14年まで消防団長として団を指揮し、永きにわたる活動と功績が認められ受章となりました。

(※諸事情により、伊藤長三氏の写真、経歴は7月号に掲載いたします。)

おめでとうございます 白寿(99歳)のお祝い

5月2日に、堀川リチさんと佐藤キヨエさんが99歳の白寿を迎えられ、仙北市からお祝いと花束が贈呈されました。



堀川リチさん



佐藤キヨエさん